~海鳴り遥かに~ 上高だより



上高は来年70周年を迎えます



今こそ夢を持とう

教頭 桑原鉄次

今年度の一学期も終わりを迎えます。4月22日から5月10日まで 臨時休校となり、一時はどのようになるかと心配されましたが、その後 は休校になることもありませんでした。しかし、長崎県で初めてクラス ターが発生するなど、まだまだ感染予防が求められています。県高総体 をはじめとして多くの行事が中止または代替となり、これまでとは異な る対応が求められ、戸惑うことばかりです。そのような中でも、三年生 の就職試験や進学に関する入試のそれぞれ設定された期日は、刻一刻と 迫ってきています。就職試験は昨年よりも1カ月遅く、10月16日 (金) から行われます。大学入学共通テスト(旧大学入試センター試 験)は1月に第1日程と第2日程が設定され、どちらかで受験します。 これらのことからも、変化に柔軟に対応しながら、この期日に向かって 準備を進めなければなりません。これまで以上に、計画する力が問われ ます。そのためにも、「私はOOを実現したい」と明確な目標を持ち、 実現に向け努力するという意志が必要です。このことは、二年生や一年 生にも通じるものだと思います。新型コロナウイルスの感染が終息する 日は未だ見通せない状況にあります。 1日も早い終息を切に願っていま す。そのためにも、マスクの着用、手指の消毒等を今後もしっかりと続 けましょう。

2学期に予定されている体育祭や文化祭の実施については、新型コロナウイルス感染拡大状況によっては、これまでとは異なる形式での実施または中止が余儀なくされる場合があります。その際は、HPやメールメイト等でお知らせします。

■1学年より

早いものでもう1学期が終わります。今年は新型コロナウイルスの関係で7月いっぱいまで授業が行われます。夏休みが少し短くはなりますが、授業を休まず元気に登校してほしいと思います。また、夏休みの課題も各教科で課されています。いままではとは違い、1日、2日で終わるものではありません。

夏休みの家庭学習時間は3~5時間を目標としています。部活動のない時間に2時間~3時間、夜に2~3時間など自分自身に与えられた時間を自分で管理できるようにしましょう。未提出などであれば、その課題が終わるまで部活動には参加できなくなります。優先順位を考えながら計画的に進めていきましょう。また2学期元気な姿で会えることを楽しみにしています。

■2学年より

"夢を描くなら 白いキャンパス"と、本校の愛唱歌「海鳴り遙かに」で歌われています。非常に深い歌詞だと思います。余談ですが、私は昔から絵を描くことが苦手で、スケッチ大会などではなかなか苦労させられたものです。さて、今月は担任の先生方との個人面談や、三者面談、来月にかけて、インターンシップや小学生向けのサマースクールやアルバイトなど、将来について考える機会が多くあるかと思います。これから皆さんが夢を具体的に思い描いていく過程で大事なことは「ある程度の方向性」があるかどうかではないでしょうか。私の絵が下手なのも、きっとこの方向性のなさが原因です。白いキャンパスに、皆さんは何を描こうとしていますか。その意識を持って、自分自身のキャリアアップに努めてください。

■3学年より

"短い夏休み"のその先に

3週間にわたる休校、高総体の中止etcコロナウイルスに翻弄された1学期があっという間に終わりました。 "例年通り"が通用しない日々の中で、67回生のみんなはどんなことを感じ、どんなことを考えたでしょうか。さて、例年よりも少し短い夏休みが終わると "勝負の2学期"が始まります。まずは、君達が中心となる最後の学校行事 "体育祭"。君達が最高学年として、カッコいい背中で後輩達を引っ張ってくれることを期待します。祭りの後は、進路実現にむけた戦いの本格始動です。数十年後の"未来の自分"の人生を大きく左右する重たい選択が、18歳の君達の手に委ねられています。人生の岐路を前にした"高3の夏休み"を、67回生のみんなが有意義に過ごしてくれることを願っています。



←上五島高校の最新情報はこちらから。または下のホームページアドレスまで。 ホームページを随時更新中です!!

http://www2.news.ed.jp/section/kamigoto-h/index.html

生徒会役員任命式

今年度の新生徒会役員の任命式が行われ、旧生徒会長からのお礼の言葉や、新生徒会長の所信表明がありました。感染症対策のため、体育館での集合を避け、放送で実施しました。



旧生徒会長(尾上大樹 君)の退任挨拶



新生徒会長(小田太雅 君)の所信表明挨拶

1学期終業式

生徒会役員任命式と同様に、終業式も放送で実施しました。マスクを着け、歌える範囲で校歌を歌いました。一日でも早く、感染症が収束し、体育館に全員そろって校歌を斉唱したいです。



校長先生の話



生徒は各学級で校歌を斉唱しました。



生徒指導部より「夏季休業中の生活」について

■8月の行事予定

1日(土) 123土曜学習会

2日(日)③休日学習会

3日(月)~7日(金)③夏季学習会 3日(月)~5日(水)ふるさと教育

3日、4日、6日 青方小サマースクール

9日(日)登校日 平和学習

10日~15日 学校閉庁日

17日(月)~18日(火)③夏季補習

19日(水)全校集会、①23到達度テスト

20日(木)~31日(月)体育祭前特別時間割

22日(土)①②③土曜学習会

23日(日)第1回英検2次

28日(金) オープンスクール

※今後変更になる場合があります。詳しくは学校ホームページをご覧ください。

浦桑地区清掃活動

7月1日(水)地区清掃を行いました。

今年度は、各学級のボランティア 委員を中心に全学級、年間2~3 回浦桑地区を中心に地区清掃に取り組みます。

日ごろからお世話になっている地域の方への感謝の気持ちをもって空き缶やペットボトルのごみを回収したいと思います。

よろしくお願いします。





3年1組による清掃活動